

08年(平成20年)12月9日(火曜日)

経済 (6)

## ZOOM UP

この人に聞く

## 八木 陽一郎氏

(香川大大学院地域  
マネジメント研究科准教授)

香川大大学院地域マネジメント研究科は、社会的問題の解決のために創業を志す社会起業家（ソーシャル・アントレプレナー）を教育する「実践型社会起業家論」を、九日に開講する。担当する八木陽一郎准教授（37）に、講座の狙いを聞いた。（聞き手・鶴哲郎）



「地域活性化には社会起業家が必要」と話す八木  
准教授＝香川大

## Theme 「実践型起業家論」を開講

## ー開講の背景を。

八木准教授 地域の経済活性化には、有力な企業、産業が生まれることや公共事業などが考えられるが、今はどちらも難しい。景気や財政の厳しい時代を迎える、「こうしたい」という思いを形にするには市民力のようなものを活用する必要がある。そのためには社会起業家が必要だ。

ーNPOやボランティア団体も社会的問題の解決に取り組んでいる。八木資金不足などで、市民力の活用がうまくいくといっていないケースが

## 多い。能力のある人材を

が反響は。

八木 受講者は約七十

人が大事だ。佐賀県や富山

県で学びの場づくりが成

功している事例がある。

それを香川でやりたいと

思っている。

ー社会起業家の育成に

向けた講義内容を。

八木 実践的な内容を

大事にしている。資金を

いかに獲得するかとか。

お金のことをきちっとで

きないと持続的に活動で

ききない。その後、具体的

ー多彩な講師陣やキヤ

ンパスを離れて講義を行

う点も特徴だ。

八木 学びの場を早く

立ち上げるには、多くの

結ぶと思っている。

## 社会貢献できる経済人を育成

多い。能力のある人材を

が反響は。

八木 受講者は約七十

人が大事だ。佐賀県や富山

県で学びの場づくりが成

功している事例がある。

それを香川でやりたいと

思っている。

ー社会起業家の育成に

向けた講義内容を。

八木 実践的な内容を

大事にしている。資金を

いかに獲得するかとか。

お金のことをきちっとで

きないと持続的に活動で

ききない。その後、具体的

ー多彩な講師陣やキヤ

ンパスを離れて講義を行

う点も特徴だ。

八木 学びの場を早く

立ち上げるには、多くの

結ぶと思っている。

専門家の力を借りた方がいいと考えた。日本財團の助成を得て、各分野の専門家の講師をそろえる

ことができた。会場は、

地域活性化のために市民

が学ぶという趣旨に賛同

していただいた丸亀町が

地域活性化のために市民